

El pasado 6 de abril venció el plazo para postularse a la próxima capacitación de Innovación y cohesión social para la elaboración de proyectos de Inclusión Social en el Mercosur. En total se registraron 69 postulaciones de organizaciones de la sociedad civil y gobiernos locales provenientes de Argentina, Brasil, Bolivia, Chile, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela.

De las 69 postulaciones, 39 provienen de organizaciones sociales y las 30 restantes de gobiernos locales. El próximo 15 de abril se darán a conocer los seleccionados que en principio asistirán a una capacitación presencial en la capital paraguaya a realizarse del 23 al 28 de mayo de 2011 y luego continuarán asesorándose durante un período de 5 meses de forma virtual, hasta la formulación total de su proyecto, con el fin de poder presentarlo para su financiamiento.

Hasta el momento se han realizado 4 capacitaciones presenciales en las ciudades de Montevideo (Uruguay), Barquisimeto (Venezuela), Belo Horizonte (Brasil) y Rosario (Argentina).

A dos años de su lanzamiento, Innovación y cohesión social ya cuenta con 39 proyectos formulados, prontos para su financiación.